Budgetierung sorgt für hohen Informationsbedarf

KZVB bei der infotage FACHDENTAL in München

Die "infotage FACHDENTAL München" (früher "id infotage dental") ist eine der wichtigsten Fachmessen für Zahnmedizin und Zahntechnik. Die KZVB ist seit vielen Jahren mit einem eigenen Stand auf der Messe vertreten. Dieses Jahr war das Interesse der Besucher besonders groß. Das GKV-Finanzstabilisierungsgesetz und die Wiedereinführung der Budgetierung führten zu einem hohen Informationsbedarf.

"Die Messe ist für uns eine wunderbare Gelegenheit, um Netzwerke zu pflegen und Kollegen zu treffen. Wir sehen, dass die bayerischen Zahnärztinnen und Zahnärzte trotz der Budgetierung in der gesetzlichen Krankenversicherung weiterhin innovations- und vor allem auch investitionsinteressiert sind. Sie nutzen diese Messe, um sich zu informieren und ihre Praxen zukunftssicher aufzustellen", so Dr. Jens Kober, Vorstandsmitglied der KZVB. Zufrieden zeigten sich auch die rund 80 Aussteller. "Wir sind positiv überrascht von der Veranstaltung in München. An beiden Tagen war bei uns am Stand besonders viel los. Wir konnten sehr viele Kunden- und Anbahnungsgespräche führen und auch einige Aufträge abschlie-Ben", bilanziert Heiko Wichmann, Geschäftsführer der dental bauer GmbH.

Am KZVB-Stand waren insgesamt fünf Mitarbeiterinnen aus der Praxisberatung und dem Geschäftsbereich Kommunikation im Einsatz. Die meisten Fragen der Zahnärzte und Praxisteams konnten vor Ort beantwortet werden. Komplexe praxisindividuelle Themen wurden an Kollegen aus dem zuständigen Geschäftsbereich weitergeleitet.

Man wolle auf der Messe mit möglichst vielen Mitgliedern ins Gespräch kommen,



Die infotage FACHDENTAL München ist eine der größten Messen für Zahnmedizin und Zahntechnik.



Der Stand der KZVB war gut besucht.

betonte Kober weiter. Der KZVB-Stand sei daher eine perfekte "Anlaufstelle für all diejenigen, die draußen unter schwierigen Rahmenbedingungen die zahnmedizinische Versorgung sicherstellen." Die Zahn-



"Wir sehen, dass die bayerischen Zahnärztinnen und Zahnärzte trotz der Budgetierung in der gesetzlichen Krankenversicherung weiterhin innovations- und vor allem auch investitionsinteressiert sind", meinte KZVB-Vorstandsmitglied Dr. Jens Kober in einem Interview mit dem Messeveranstalter.

ärzte waren positiv überrascht, dass "ihre" KZVB vor Ort für die unterschiedlichsten Fragestellungen zur Verfügung stand.

Susanne Meixner

50 BZB April 2024